

ASSOCIATION DES
JEUNES ÉLUS
DE FRANCE



JANVIER 2022



ALIX
FRUCHON

QUI SUIS-JE ?

CHERS ÉLUS,

Née dans l'Indre, je suis à 27 ans élue municipale et communautaire à Châteauroux, impliquée dans des associations locales depuis de nombreuses années.

Pendant près de cinq ans, j'ai travaillé en tant que collaboratrice parlementaire dans l'Indre. Cette expérience professionnelle m'a permis de rencontrer quotidiennement les entreprises, les agriculteurs, les élus, les associations, les artisans et les commerçants, afin de défendre une ruralité vivante et attractive.

LA JEUNESSE AU COEUR DE L'ACTION

Depuis octobre 2021, je travaille en tant que chargée de mission auprès d'un Groupe d'élus à la Région Centre-Val de Loire. Cette mission me permet de traiter de nombreux sujets régionaux, concernant les six départements : mobilité, santé, formation professionnelle, soutien aux entreprises, agriculture, cybersécurité, etc.



J'ai acquis un réseau dans le monde politique régional assez large, ainsi qu'une expérience professionnelle que j'aimerais mettre au profit de l'Association des Jeunes élus de France.

J'ai aussi acquis la conviction que les citoyens attendent beaucoup de notre génération.

LE PROJET

Dans la continuité des actions de Gaëtan Boué, je vous propose de travailler ensemble sur les projets suivants :

- Elargissement du nombre d'adhérents à l'Association des Jeunes élus de France en région Centre-Val de Loire chaque année ;

- Organisation de visio-conférences une à deux fois par mois avec l'ensemble des membres et création d'une boucle de discussion interne ;

- Rencontre sur le terrain régulièrement, avec une rotation dans chaque département (composée de : apéro entre JEF, visite d'une entreprise / exploitation agricole, rencontre avec des Maires, associations, etc) ;

- Présence dans la presse pour faire connaître le rôle et les actions de l'AJEF en Région Centre-Val de Loire et sur les réseaux sociaux ;

- Travail sur le terrain pour sensibiliser les jeunes sur le rôle d'un élu et sur l'importance de l'engagement (intervention dans les facultés, événements, etc) ;

- Travail sur les textes législatifs proposés à l'Assemblée nationale et au Sénat, en faisant part de nos conclusions avant le vote, aux députés et sénateurs, ainsi qu'au ministre concerné s'il s'agit d'un projet de loi.

Un immense merci pour votre confiance, pour mettre la jeunesse au cœur de l'action politique de nos départements !

Beaucoup de personnes comptent sur nous, alors montrons leur que nous sommes prêts à relever tous les défis que le monde d'aujourd'hui nous impose, avec énergie, inventivité et solidarité. L'AJEF est là pour ça ! Solidifiée par son principe de neutralité politique, que je préserverai.

Alix Fauchon

